

Musikalische Prozesse in Mensch und Erde

Wir hören Musik, die uns bewegt. Sie kann uns erheben, begeistern, mitreißen! Sie kann uns zum Tanz anregen oder zum Marschieren zwingen: Die Energie des Willens ist musikalischer Natur. Selbst in der Chemie der Stoffe, die uns die Willens-Energie liefern, leben musikalische Gesetze. Und wie kam ein berühmter Geologe dazu, zu sagen, dass „Geologie Musik der Erde“ sei?

Die Willens-Natur des Hörens

Freitag, 6. Februar | 19:30 | Vortrag I

Dr. Armin Husemann, Arzt, Eugen-Kolisko-Akademie

Spende erbeten – Richtwert 15 €

Hören wir mit den Gliedern musicalisch die Bewegungs-Dynamik der Alpenfaltung?

Samstag, 7. Februar | 9:00 | Vortrag II

Dr. Armin Husemann

Spende erbeten – Richtwert 15 €

Künstlerische Arbeit

Samstag, 7. Februar | 11:30 - 13:00

Dr. Serge Maintier, Sprachtherapeut, Freiburg

Marco Bindelli, Musiker, Jugendseminar Stuttgart

Spende erbeten – Richtwert 15 €

in der Waldorfschule Überlingen

Lebendige Menschenkunde am Bodensee